
令和６年度 旭市立干潟小学校 第１回学校運営協議会〈記録〉 

 

 期日 令和６年６月２６日（水） 

時間 １０：００～１１：３０ 

場所 会議室         

 

（出席者）学校運営協議会委員１０名 

旭市教育委員会 山角社会教育指導員 

 

【第 1回学校運営協議会次第】      進行：事務局 

 ○旭市教育委員会から        （山角社会教育指導員） 

○委員の任命・任命書の交付 

○研修動画の視聴 

  

１ 始めの言葉           （事務局） 

  

２ 委員挨拶            （自己紹介） 

  

３ 校長挨拶            （加藤校長） 

  

４ 会長・副会長の選任       （事務局） 

    会長：阿天坊時夫 様  副会長：小野 浩二 様 

  

５ 協議              （議長：学校運営協議会長） 

 （１）学校経営方針について     （加藤校長） 

   学校経営方針の説明、質疑応答後、承認された。 

 

（２）学校組織編制について     （加藤校長） 

   学校組織編制の説明、質疑応答後、承認された。 

 

６ 連絡等 

（１）今後の地域学校協働活動について（事務局） 

 

（２）学校運営協議会の今後の予定 

     第２回学校運営協議会：令和６年１１月８日（金）１０：３０～ 

    第３回学校運営協議会：令和７年２月１４日（金）１５：００～ 

 



（３）委員の皆様から 

戸村委員 ：学校からのニーズ調査の結果を示したが、地域からの要望もあるはず

である。学校運営協議会で共有しながら進めていきたい。 

阿天坊委員：交通ボランティアを１０年以上やっているが、なかなか新しいメンバ

ーが増えない。地域にも声をかけていきたい。 

田村委員 ：ボランティアなので、声かけの仕方等、難しい面がある。また、交通

ボランティア以外の学校支援ボランティアについては、危機管理上の

課題もある。 

𠮷田委員 ：PTAの活動についても、保護者によって熱量の違いはある。まずは、

自分たちが楽しくやったり、興味を持ってもらったりすることが大切

だと考える。 

鈴木委員 ：子どもたちと地域、人とのかかわりについて、子どもの目線で考え、

見守っていくことが大切。また、地域連携によって職員の負担が増え

ないようにしてほしい。 

鎌形委員 ：ターゲットを絞って取り組む。話し合いだけで終わるのではなく、実

現に向けて地域と連携してほしい。環境整備は、区長会で話題にあげ

ることで、実現できるのではないか。 

廣野委員 ：７月に区長会があるので、そこで働きかけたい。 

小野委員 ：環境整備等、子どもたちのために力を尽くしたい。 

阿天坊委員：今後もこのような場で、率直に考えを出し合っていきたい。 

 

７ 終わりの言葉 


